

Franckesche Stiftungen zu Halle

Vermischte Jubel-Gedancken von der Christen und Juden Jubel-Jahr, worinnen vorkommt ...

Megerlin, David Friedrich

Franckfurt und Leipzig, 1751

VD18 1321411X

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196564

Denen beeden Hoch-Adelichen Franckfurtischen
Geschlechts-Häusern und Gesellschaften,
dem ersten zum

Alten Limburg/

dem andern zum

Frauenstein /

samt allen respective Hoch-Adelichen und Hoch-Ansehnlichen

Gliedern Deroselben/

wird diese Jubel-Schrift übergeben,

von der

nach der Absicht Gottes in dem XXV. Capitel

des III. B. Moses Jes. 61. Luc. 4.

allen Völkern und Seelen gemeinen Evangelisch. Jubel-Gnade,
mit herzlichem Wunsch:

daß Jesus unser höchste Mittler und Heils-Prediger,

Ihnen samt und sonders,

1. Wahre Freyheit des Leibes und des Gewissens:
2. Beständige Gemüths-Ruhe in Ihm dem grossen Wiederbringer:
3. Geheiligten Besitz und Genuß ihrer von Gott zu Leben tragender Güter:
4. Liebreiche Zuneigung gegen Arme. und Elende, in Evangelischem Wohlthun:
5. Ernstliche Uebung der schuldigen Särbitte für Irrende, sonderlich auch Juden:
6. Geistliche Freude ob denen durch den Gebrauch des Worts Gottes versicherten Gnaden-Schätzen:
7. Lebhaftes Verlangen nach dem, hier nur im Vorschmack zu kosten, den ewigen Sabbath und Jubel-Jahr bis ans Ende ihres Lebens, schenken und vermehren wolle:

Woben der Verfasser sich die Freyheit nimmt,

Ihro samtllichen Hochwohlgebohrnen Gnaden

sich gehorsamst zu empfehlen,

mit ergebenster Bitte,

Diese Unterthänige Zuschrifte im besten zu vermercken,

von Dero unterthänigst-gehorsamstem Diener

M. D. F. MEGERLIN, Professore.

Franckfurt den 29. Sept. 1750.